

Essence: Doux enfants, oubliez tout ce que vous avez étudié jusqu'à présent. Mourir de son vivant signifie tout oublier. Faites en sorte de ne vous souvenir de rien concernant le passé.

Question: Quels sont les signes de ceux qui ne sont pas complètement morts de leur vivant?

Réponse: Ils ne cessent *d'argumenter*, même avec le Père. Ils donnent des exemples qui viennent des écritures. Ceux qui sont complètement morts disent: "Seul ce que dit Baba est la Vérité. Ce que nous avons écouté pendant ½ cycle était faux. C'est pour cette raison que nous ne devons pas laisser ces points sortir de notre bouche." Le Père dit: *N'entendez rien de mal!*

Chanson: Salutations à Shiva.

Om shanti. Les enfants, on vous a expliqué que lorsque vous faites asseoir les gens dans le silence que l'on appelle "neshtha" (c'est-à-dire la méditation guidée), on vous demande de conduire cet *exercice*. Enfants spirituels, le Père est ici pour vous expliquer que ceux qui sont morts de leur vivant disent: "Nous sommes morts de notre vivant." Par exemple, quand quelqu'un meurt, il oublie tout; seuls les sanskars demeurent. Vous appartenez maintenant au Père et c'est pourquoi vous êtes morts à ce monde. Le Père dit: vous aviez des sanskars de dévotion; ils sont en train de se transformer. Donc, vous mourez vivants. Lorsque les êtres humains meurent, ils oublient tout ce qu'ils ont étudié. Ils doivent ensuite étudier de nouveau dans leur vie suivante. Le Père dit: oubliez tout ce que vous avez étudié. Vous appartenez au Père, n'est-ce pas? Je vous dis de nouvelles choses. Alors maintenant, oubliez les Védas, les écritures, le Granth, les chants, la tapasya intense etc. Oubliez toutes ces choses. C'est pourquoi on dit: *"N'écoutez rien de mal, ne voyez rien de mal!"* Cela s'applique à vous, les enfants. Certains, qui ont étudié de nombreuses écritures et qui ne sont pas complètement morts, continuent à *argumenter* inutilement. Une fois morts, vous ne pourrez plus *argumenter*. Vous diriez: "Seul ce que le Père dit est la Vérité." Pourquoi autre chose devrait-il sortir de votre bouche? Le Père dit: faites en sorte que cela ne franchisse pas vos lèvres. *N'entendez aucun mal!* Le Père a donné cette *directive*: n'écoutez rien de tout cela! Dites-leur: "Nous sommes maintenant les enfants de l'Océan de Connaissance. Alors pourquoi devrions-nous nous souvenir de la dévotion? Nous ne nous souvenons que du Dieu unique." Le Père a dit: oubliez le chemin de la dévotion. J'explique quelque chose de simple: si vous vous souvenez de Moi, la Graine, l'arbre entier entrera dans votre intellect. La chose principale que vous ayez est la Gîta. L'explication de Dieu ne se trouve que dans la Gîta. Ce sont de nouveaux aspects. On accorde toujours plus d'attention aux nouvelles choses. C'est très *simple*. La chose la plus importante est d'avoir du souvenir. Il faut vous répéter sans cesse: "Manmanabhav! Souvenez-vous du Père!" C'est un aspect très profond. C'est seulement dans ce domaine que les obstacles surgissent. Beaucoup d'enfants ne se souviennent même pas de Baba pendant deux *minutes*. Même après avoir appartenu au Père, ils n'accomplissent pas de bonnes actions et n'ont pas de souvenir; ils continuent d'accomplir des actions pécheresses. Cela n'entre tout simplement pas dans leur intellect. C'est comme s'ils méprisaient les directives du Père. Ils sont incapables d'étudier et donc ils ne reçoivent aucune force. Vous recevez de la force d'une étude physique. Les études sont une *source de revenus*. Mais c'est pour la subsistance du corps, et cela ne dure qu'un temps. Certains meurent tout en étudiant, et ils n'emportent pas leur savoir avec eux. Ils doivent se réincarner et recommencer à étudier depuis le début. Ici, vous emmènerez tout ce que vous étudiez avec vous parce que vous en recevrez le fruit dans votre prochaine vie. Tout le reste appartient de toute façon au chemin de la dévotion. Personne ne sait ce qui existe là-bas. Les

esprits, le Père spirituel est ici pour vous donner la connaissance. Les esprits, le Père, l'Esprit *Suprême*, ne vient qu'une seule fois pour vous donner la *connaissance* qui vous permet de devenir les maîtres du monde. Le Paradis n'existe pas sur le chemin de la dévotion. Vous appartenez maintenant au Seigneur. Maya rend les enfants orphelins, ceux qui n'ont plus de parents; ils commencent à se battre pour des choses insignifiantes. S'ils ne restent pas dans le souvenir du Père, ils sont alors orphelins. Si vous devenez orphelins, vous accomplirez assurément une action pécheresse ou une autre. Le Père dit: une fois que vous M'appartenez, ne Me diffamez pas! Allez de l'avant avec beaucoup d'amour. Ne dites pas de choses fausses. Le Père doit également élever les Ahaliyas, les bossus et les femmes autochtones. Ils ont écrit que Rama (Dieu) avait mangé les baies d'une autochtone. Mangerait-Il vraiment cette nourriture? Si elle change d'autochtone en Brahmine, pourquoi ne la mangerait-Il pas? C'est pourquoi Brahma Bhojan est loué. De toute façon Shiv Baba ne mange pas. Il est Abhogta (Celui qui est au-delà du moindre effet de l'expérience). C'est ce véhicule qui mange. Les enfants, vous n'avez pas besoin d'*argumenter* avec qui que ce soit. Il faut toujours rester *prudent*. Dites seulement quelques mots: "Shiv Baba dit: seul Shiv Baba est appelé Rudra." Les flammes de la destruction sortent du feu sacrificiel de la connaissance de Rudra; Il est donc Dieu Rudra. Krishna n'est pas appelé Rudra. Krishna n'est pas celui qui provoque la destruction. Seul le Père mène à bien la création, le soutien et la destruction. Mais Il ne le fait pas Lui-même. Autrement, Il serait blâmé. Il est Karankaravanhar. Le Père dit: Je ne demande à personne de tout détruire; tout cela est fixé dans le *drama*. Shankar fait-il quelque chose? Rien du tout! Il y a simplement ce mémorial qui dit que "la destruction a lieu à travers Shankar". Ils provoquent eux-mêmes la destruction. Ce *drama* préétabli est expliqué. Tout le monde a oublié le Père, le Créateur. Ils disent "*Dieu le Père est le Créateur*", mais ils ne Le connaissent pas du tout. Ils croient qu'Il a *créé* le monde. Le Père dit: Je ne le *crée* pas; Je le *transforme*. Je change l'âge de fer en âge d'or. Je viens à la confluence dont on se souvient comme étant "*l'âge Suprêmement bénéfique*". Dieu est le Bienfaiteur; Il apporte du bénéfice à tous, mais on ne sait pas comment et quel bénéfice Il apporte. En anglais, on L'appelle "*Le Libérateur et le Guide*", mais ils n'en comprennent pas la signification. Ils disent: "Après la dévotion, vous trouverez Dieu; vous recevrez le salut." Les êtres humains ne peuvent pas montrer la bonne destination à tous. Autrement, pourquoi l'Âme Suprême serait-Elle louée comme étant le Purificateur, Celui qui montre la bonne destination à tous? Personne parmi eux ne connaît le Père; ils sont orphelins. Leur intellect n'a pas d'amour pour Lui. Que peut bien faire le Père? Lui-même est le Seigneur. Son anniversaire, Shiv Jayanti, est célébré à Bhârat. Le Père dit: Je viens donner aux dévots le fruit (de leur dévotion). Je ne viens qu'à Bhârat. Et pour cela, J'ai besoin d'un corps. Ce n'est pas comme si tout arrivait par inspiration. J'entre en celui-ci et Je vous donne la connaissance par sa bouche. Il n'est pas question de la bouche d'une vache; il est question de cette bouche. On a besoin d'une bouche humaine, pas de celle d'un animal. Même cela, ils ne le comprennent pas. D'un autre côté, ils représentent Bhagirath (le Char Chanceux). Personne ne sait rien sur la façon dont Il vient, ni quand Il vient. Les enfants, le Père vient donc ici et vous explique: vous êtes morts. Par conséquent, oubliez complètement le chemin de la dévotion. Dieu Shiva parle: souvenez-vous de Moi! Ainsi vos péchés seront détruits. Moi seul suis le Purificateur. Quand vous serez purs, Je ramènerai tout le monde. Portez ce *message* dans chaque maison. Le Père dit: souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits; vous deviendrez purs. La destruction est juste devant. Vous appelez: "Ô Purificateur, viens! Purifie l'impur! Établis le royaume de Rama et libère-nous du royaume de Ravan." Chacun de vous fournit des efforts pour lui-même. Le Père dit: Je viens libérer tout le monde. Tout le monde est dans la *prison* de Ravan, les cinq vices. Je montre la bonne destination à tous. On M'appelle Celui qui enlève la peine et donne le bonheur. Le royaume de Rama aura lieu dans le nouveau monde. Les Pandavs, votre intellect est maintenant aimant. L'intellect de certains devient aimant tout de suite.

L'amour de certains autres se relie plus lentement. Certains disent simplement: "Nous *abandonnons* tout au Père. Il ne reste que l'Unique." Le Soutien de Tous est vraiment *Dieu* l'Unique. C'est la chose la plus *simple* qui soit. Souvenez-vous du Père et du cycle, et vous deviendrez les rois et les reines qui règnent sur le globe (Chakravarti). C'est une *école* pour devenir les maîtres du Paradis. C'est pourquoi on parle du roi Chakravarti. En connaissant le cycle, vous devenez Chakravarti. Seul le Père explique cela. *N'argumentez* jamais. Dites simplement: "Oubliez toutes les choses du chemin de la dévotion." Le Père dit: souvenez-vous seulement de Moi. C'est l'aspect principal. Les faiseurs d'efforts rapides sont complètement absorbés dans l'étude; ils se lèvent tôt et étudient. Ceux qui font de la dévotion se lèvent également tôt le matin. Ils pratiquent une dévotion tellement intense! Quand ils sont sur le point de se couper la tête, ils ont une vision. Ici, Baba dit: les visions sont néfastes. En vous laissant prendre au piège des visions, la connaissance et le yoga cessent. *Vous perdez* votre *temps*. C'est pourquoi vous ne devriez pas du tout avoir le désir de partir en transe. C'est aussi une grave maladie par laquelle Maya entre. Tout comme en temps de guerre, les *nouvelles* diffusées sont parasitées par l'ennemi pour que personne ne les entende, de même, Maya met, elle aussi, des obstacles devant nombre d'entre vous; elle ne vous permet pas de vous souvenir du Père. On comprend alors qu'il y a des obstacles dans la fortune d'untel ou untel. On vérifie alors si Maya est entrée en eux et s'ils disent quoi que ce soit contre la loi. Auquel cas, Baba leur retire rapidement leur position. Beaucoup d'êtres humains disent: "Si seulement je recevais une vision, je Te donnerais toute ma fortune!" Baba dit: gardez tout cela pour vous. Quel besoin Dieu a-t-Il de votre argent? Le Père sait que tout ce qui existe en ce monde va être brûlé et réduit en cendres. Qu'est-ce que Baba peut bien y faire? Grâce à Baba, un lac est créé goutte après goutte. Suivez les *directives* du Père! Ouvrez *un hôpital-université* où les gens puissent venir pour devenir les maîtres du monde. Il vous suffit d'un mètre carré pour transformer un être humain ordinaire en Narayan. Mais même ceux qui possèdent un mètre carré de terrain sont introuvables. Le Père dit: Je vous explique l'essence de tous les Védas et les écritures. Ces écritures appartiennent au chemin de la dévotion. Baba ne diffame personne. Cette pièce de théâtre a déjà été créée. On vous le dit seulement pour vous l'expliquer. Ce n'est qu'une pièce de théâtre après tout; personne ne peut la diffamer. Je parle du Soleil de la Connaissance et de la lune de la connaissance, mais ils vont sur la lune et font des recherches. Existe-t-il un royaume là-bas? Les Japonais croient au soleil. Je parle de la dynastie du soleil et ensuite les gens s'assoient pour vénérer le soleil. Ils offrent de l'eau au soleil. Baba vous a donc expliqués: les enfants, *n'argumentez* pas trop. Dites-leur seulement une chose: "Le Père dit: souvenez-vous de Moi seul et ainsi, vous deviendrez purs." Dans le royaume de Ravan, tout le monde aujourd'hui est impur, mais ils ne croient pas l'être. Les enfants, ayez la terre de la paix dans un œil, et la terre du bonheur dans l'autre. Oubliez cette terre de la peine. Vous êtes des *phares* vivants. Même dans les expositions, l'expression "Bhârat, *le phare*" a été conservée. Pourtant, ils ne comprennent pas. Vous êtes à présent des *phares*. Dans un *port*, le *phare* montre la voie aux *bateaux*. Vous montrez également à chacun le chemin de la terre de la libération et la terre de la libération dans la vie. Quand les gens viennent à une exposition, dites-leur avec beaucoup d'amour: "*Dieu, le Père* de tous est Unique. *Dieu le Père*, l'Âme Suprême dit: souvenez-vous de Moi!" Il doit vraiment le dire en se servant d'une bouche. L'établissement a lieu à travers Brahma. Par conséquent, nous sommes tous des Brahma Kumars et Kumaris, la création née de la bouche de Brahma. Même ces brahmanes chantent votre louange, à vous les Brahmines: "Salutations aux déités, aux Brahmines." Le Plus élevé de tous est le Père unique. Il dit: Je vous enseigne le Raja Yoga le plus élevé grâce auquel vous devenez les maîtres du monde entier. Personne ne peut vous arracher ce royaume. Le royaume de Bhârat s'étendait sur le monde. Il y a tant de louanges pour Bhârat. Vous savez maintenant que vous établissez ce royaume en fonction de shrimat.

Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de devenir des faiseurs d'efforts rapides, intéressez-vous à l'étude. Levez-vous tôt le matin et étudiez. N'ayez pas le désir d'avoir des visions. C'est du *temps perdu*.
2. Souvenez-vous du monde de la paix et du monde du bonheur. Oubliez ce monde de peine. *N'argumentez* avec personne. Montrez le chemin des terres de la libération et de la libération dans la vie avec amour.

Bénédiction: Puissiez-vous rester introvertis et constamment fondus dans un océan de bonheur avec amour.

On dit: ceux qui sont introvertis sont constamment heureux. Les enfants qui reçoivent la bénédiction d'être constamment introvertis restent fondus dans un océan de bonheur avec amour, comme le Père. Les enfants du Donneur de bonheur deviennent également des donneurs de bonheur. Ils distribuent les trésors du bonheur à toutes les âmes. Alors, maintenant, soyez introvertis et des idoles parfaites telles, que peu importent avec quels sentiments les gens se présentent à vous, leurs désirs seront comblés lorsqu'ils vous quittent. De même que rien ne manque dans les trésors du Père, vous devriez également déborder, comme le Père.

Devise: : Maintenez votre fierté spirituelle et vous n'aurez jamais le moindre sentiment d'être *insultés*.

***** OM SHANTI *****

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous de l'unité et de la concentration.

Essayez toujours de rester "souterrains", c'est-à-dire introvertis. Toutes les activités peuvent être réalisées en étant "souterrains", c'est-à-dire que vous pouvez tout faire en étant introvertis. En menant vos activités dans l'introversion, vous serez à l'abri de tout obstacle; vous pourrez gagner du temps et aussi économiser des pensées. Soyez dans la solitude et, dans le même temps, ayez une nature tout aussi divertissante.